
Hola,  
Je m'appelle Dylan et j'ai 19 ans. 
Je suis l'un des premiers enfants de La Pincoya à avoir intégré le Centre Misericordia. J’avais 8 
ans.  
À l'époque, c’était très compliqué de faire confiance à des inconnus, mais grâce à Dieu, ma 
mère et mon père ont choisi de croire en ce Français et ceƩe Brésilienne qui représentaient 
pour nous la présence évidente de Dieu à nos côtés. 
Misericordia m'a fait grandir dans la foi et m’a permis de découvrir l'amour que Dieu a pour 
chacun de nous. Grandir comme enfant à La Pincoya, où je voyais tous les jours des gens 
s'entretuer, se droguer et s'enivrer, c’était compliqué. C’était compliqué de voir Dieu présent 
dans tout ça, jusqu'à ce qu'ils viennent nous apprendre que Dieu nous aime. 
Misericordia m'a également aidé dans les moments difficiles. Deux de ces moments ont été 
la mort de mon père et le cancer contre lequel ma mère luƩe encore. Lorsque mon père est 
décédé, je me suis senƟe seul, j'ai eu l'impression que Dieu m'avait abandonné. Mais 
Misericordia m'a appris que Dieu était toujours avec moi. Le cancer de ma mère, survenu 
peu après le décès de mon père, a été un coup très dur, mais Dieu m'a donné la force de 
conƟnuer et m'a montré qu'il ne m'avait jamais abandonné. 
La vie à La Pincoya est très difficile, car il y a de la drogue partout. En parƟculier, l'endroit où 
je vis: c’est une zone rouge, ce qui signifie que même la police n'ose pas y entrer. En fait, 
beaucoup de mes amis sont aujourd’hui morts ou en prison. Moi j'ai eu le don de connaître 
le Seigneur grâce à Misericordia et j'ai donc choisi un autre chemin. 
 
Le rêve de tout enfant chilien est de devenir joueur de football professionnel. Pour moi 
c’était pareil. J'ai été sélecƟonné dans l'une des plus grandes équipes du Chili: le Colo-Colo. 
J'ai joué dans l'équipe des jeunes espoirs, mais je me suis rendu compte que ce n'était pas le 
chemin que Dieu avait préparé pour moi et j’en suis parƟ. Aujourd’hui, j’ai la chance d’être le 
professeur de l’équipe de football du Centre Misericordia. 
 
Il y a quelque temps, j'ai reçu un appel fort du Seigneur à parƟr en mission et j'ai décidé de 
Lui dire oui. Dans quelques semaines, je parƟrai en mission avec Misericordia en ArgenƟne et 
je pense que c'est la meilleure décision que j'ai jamais prise de ma vie. Beaucoup de gens qui 
me connaissent me demandent pourquoi je préfère être missionnaire plutôt que d’être 
footballeur Ɵtulaire pour le Colo Colo. Je leur réponds que Dieu m'appelle à quelque chose 
de bien plus grand que d'être joueur de football pro. 
Je vous dis au revoir et je vous demande de prier pour moi. 
Moi aussi je vais prier pour vous 
Si moi, Dylan, j'ai pu dire oui au Seigneur, alors vous aussi vous le pouvez ! 
Soyez bénis ! 
Dylan  


